

ベルギーニュース

巨匠への冥福

8/22朝、ジャズ界の大御所ブリュッセル出身のToots Thielemans氏が94歳で亡くなった。彼はベルギー、アメリカのジャズ界で晩年まで活躍し世界に名を馳せ、多くのファンを魅了した。ブリュッセル・グランプラスには150人あまりのファンが詰めかけ、小便小僧はToots Thielemans氏に変装して彼の冥福を祈った。また、9/9～11、La Hulpe市内でToots Jazz Festivalが開催された。

オリンピック・パラリンピック

8/5、ブラジル・リオデジャネイロで始まったオリンピックで、ベルギーは金メダル2個、銀メダル2個、銅メダル2個計6個のメダルを獲得し、世界35位についた。また、9/7からパラリンピックが開催され、29人のベルギー選手が出場し、日ごろの成果を発揮した。9/12、16歳のLaurens Devos君が卓球(C9)で優勝し、19歳のFlorian Van Ackerさんも卓球(C11)で優勝した。400m走のMarieke Vervoortさんの銀メダルなど、ベルギーは計11個のメダルを獲得し、世界30位の座についた。



交通渋滞緩和

8/28、ブリュッセル交通相がステファニートンネルの工事が終わり2016年2月から閉鎖されていたトンネルが開通したと発表した。工事は7か月に及んだが、天井の工事だけでなく清掃した上で、LED照明も設置した。その他Rogierのトンネル工事、Reyersの降下橋撤去工事も9月末に、モンゴメリートンネル工事は12月末に終了の予定という。



セキュリティー費用

連邦政府は、過去2年間にテロ安全対策費用として7.4億ユーロの予算を用意したと発表した。すでに6.4億ユーロが必要人員増加、必要品購入、駅などでの警備などに使用されている。首相担当局は、ベルギーは今だかつてこのような威嚇に遭遇したことはなく、安全に向けての対応が必要であると発表した。



オランダ語使用者少数に

ブリュッセル市内に住むオランダ語使用者の数が年々減少している。正確な数字はつかめないが、所得税申請時に使用する言語を見ると、2015年の申請時に93.15%のブリュッセル在住者がフランス語を使用した。この数は、2010年に92.52%であり、その後2011年92.68%、2012年92.78%、2013年93.03%、2014年93.11%と少しずつ上昇している。

大打撃

Gosselies(シャルルロワ郊外)にあるアメリカ資本のキャタピラーが2017年3月に会社を閉鎖すると発表した。当社はワロン地方でも有数の大企業で、当社2千200人の従業員をはじめ、関連会社、カフェ、レストランなどの関連商店で約6千人が今後の雇用不安を抱えることとなった。

最新鋭技術を活用できない

2015年末から2016年初頭にかけて千人以上のベルギー人に調査した結果、86%の人がインターネット環境を持っているが、うち3人に1人がコンピュータ内で文章を書けない、5人に1人はメールを送れないという。調査によると3人に1人のベルギー人は、公共交通機関の時刻表を閲覧できないし、2人に1人はインターネットから支払い手続きを行えないという。また、40%の人はインターネットを通しての所得税申告の方法を知らないし、低社会層の人たちの38%は社会保障を得るための申請をインターネットからできないという。調査機関Ligue des Famillesは、政府、会社、学校などがもっとインターネットを利用できるように啓蒙を呼びかけるべきだと話した。

物価高騰ここにも

ベルギーのベビーシッター料金は、1時間あたり平均8.38ユーロであるが、ブリュッセル市内では8.84ユーロと、フランスに次ぐヨーロッパ5番目の高額となっている。ちなみに、最高額はスイスの15.33ユーロ、イギリスの10.06ユーロ、ドイツの9.53ユーロとなっている。



最高の猛暑

9/13、1901年からの観測以来最高気温の29.6°Cを記録した。これまでは1947年の28.9°Cが9/13の最高気温であったが、年々気温が上昇し記録を更新している。また、8月の気温は過去136年以來最高の記録を維持し、2014年より0.16°C高温、1951年から1980年の8月平均気温を0.98°C上回っていた。この好天で海辺に出かける人が多いが、監視員のいない海岸では、遊泳が禁止されている。また、遊泳できる海岸も監視員のいる週末だけに限られ、訪れる人は浜辺で日光浴をするに留まっている。



ブリュッセル、文化都市に

ブリュッセル政府大臣Rudi Vervoort氏は、2030年のヨーロッパ文化都市にブリュッセル市が立候補していると発表した。創作的欲旺盛な文化都市にするため、あらゆる分野が一堂に会すべきだとも。ヨーロッパ首都ブリュッセルとしてこれは当然のことで、そのステータスを主張したという。ヨーロッパ文化都市は1985年以來続くもので、EU諸国内の一都市を選び1年間文化・芸術活動を行う。初代文化都市は、ギリシャのアテネであった。ベルギーは2015年モンスがヨーロッパ文化都市となっている。